



Glosario VcM en Duoc UC

El siguiente glosario presenta definiciones de los principales conceptos utilizados en Vinculación con el Medio en Duoc UC. Este documento busca explicar en lenguaje simple y cercano las palabras claves de la Política y de CREA+.

VcM o Vinculación con el Medio en Duoc UC

Conjunto de acciones de colaboración entre nuestra comunidad educativa y aquellas entidades relevantes del entorno nacional e internacional, del ámbito público o privado, para el intercambio mutuo y beneficioso de conocimientos y recursos en un contexto de integración y reciprocidad.

Política de Vinculación de Duoc UC

Es el marco regulatorio que guía y da lineamientos y principios a las iniciativas de Vinculación territorial en Duoc UC.

DVII

La Dirección de Vinculación e Integración Institucional (DVII) es una dirección dentro de La Vicerrectoría Académica de Duoc UC, que tiene como rol fundamental mantener actualizada la Política de VcM, coordinar a las unidades a cargo de liderar acciones de VcM, promover y apoyar el trabajo en sedes y escuelas e impulsar la implementación de mecanismos para asegurar la calidad y la medición de la contribución.

Criterios orientadores

Son los elementos que orientan una iniciativa de Vinculación. Acorde a la política, son tres los criterios que se espera que una iniciativa tenga:

- BIDIRECCIONAL: Que entregue beneficio mutuo entre la comunidad Duoc UC y el medio.
- MENSURABLE: Que sea un aporte hacia el cumplimiento de los objetivos del proyecto educativo, con medición y gestión.
- PROYECTABLE EN EL TIEMPO: Que promueva alianzas público privadas, permanentes y sostenibles, con iniciativas transdisciplinarias y en distintos territorios.

Ámbitos de acción

Se refiere a los tipos de vinculación que se pueden realizar con el entorno, los que representan espacios formativos y de relacionamiento con las comunidades. Revisa los siete ámbitos en la política VcM.

CREA+

Es el nombre que se le dio a la Guía de Vinculación territorial, siendo acrónimo de CONECTA, REALIZA, EVALUA Y APRENDE.

Iniciativa de VcM

Se refiere a la actividad o proyecto realizado de vinculación territorial.

Coordinador(a) General de Vinculación e Integración Institucional

Responsable de coordinar y ejecutar las estrategias de Vinculación e Integración Institucional en sede, para velar por el fortalecimiento del aprendizaje práctico, la trayectoria educativa de los estudiantes y sus vínculos con el entorno productivo y social de la región, de acuerdo a los estándares y lineamientos institucionales.

Entidades relacionadas

Son todos los diversos grupos, organizaciones y comunidades que interactúan con nuestra sede y que pueden ser potenciales aliados para una iniciativa de Vinculación Territorial. Acorde a la política, estas pueden ser Iglesia Católica y organizaciones de formación, gremios, empresas y cooperativas, comunidad local, instituciones de educación y organismos públicos.

Entorno

Corresponde al territorio donde las sedes limitan y desarrollan sus acciones de vinculación.

Contribución a la docencia

Se refiere a las competencias y conocimiento que se complementan la formación integral de los y las estudiantes por medio de una iniciativa de vinculación territorial.

*Información basada en la Política de VcM.

<https://www.duoc.cl/nosotros/vinculacionconelmedio/politica/>

